

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



**BIBEL
MUSEUM
BAYERN**

Tschüss, wir machen im August Sommerpause!

Das **BIBEL MUSEUM BAYERN** verabschiedet sich hiermit in die Sommerpause bis Ende August. Wir freuen uns auf die Auszeit. Mitte September erscheint der nächste Newsletter mit frischem Elan.



Prof. Dr. Stefan Ark
Nitsche übernimmt
Vorsitz im Bibelzentrum
Bayern AöR



Nachdem der ehemalige Landesbischof der ELKB, Dr. Johannes Friedrich seinen Rücktritt erklärte und offiziell von seinem Amt zurückgetreten ist, übernahm Prof. Dr. Stefan Ark Nitsche den Vorsitz. In der Verwaltungsratssitzung vom 24.06.2021 wurde der evangelische Regionalbischof i. R. zum neuen Vorsitzenden des Bibelzentrum Bayern gewählt und von allen Mitgliedern begrüßt. Dr. Friedrich, der das Amt seit 2011 innehatte, bleibt weiterhin Mitglied des Verwaltungsrates. Nitsche ist damit auch zuständig für das neue Bibelmuseum Bayern im Lorenzer Pfarrhof, das im Frühjahr 2022 eröffnet werden soll. Er „mache gern mit“, wenn es darum gehe, für das Museum möglichst viele Leute anzulocken, sagte der Theologe. Das Haus werde „viele Rendezvous mit der Bibel“ ermöglichen. Man solle in der Bibel „spazieren gehen und sich von ihr inspirieren lassen“. Mit „Tat und Rat“ will Herr Professor Nitsche Frau Harders, der Geschäftsführerin und Museumsdirektorin sowie dem Team zur Seite stehen, um gemeinsam das Bibelmuseum zu positionieren. Ziel ist es, das Buch der Bücher, also die Bibel, wieder stärker ins Bewusstsein der Menschen zu rufen. Zudem betreibt das Bibelzentrum einen Buchversand und ab Herbst 2021 einen eigenen Museumsshop. (BM)

Ein Corso zur Eröffnung von „Muse im Museum“ am 10.07.2021

Zur Eröffnung der Reihe „Muse im Museum“ zogen die Museen am 10. Juli ab 15:30 Uhr durch die Nürnberger Innenstadt. Der Corso bildete den Auftakt der Veranstaltungsreihe, zu der sich 23 große und kleine Museen in bislang unbekanntem Ausmaß zusammengetan haben. Oldtimer, Postkutsche, Artist*innen, die Marching-Band „Hotclub“ und vor allem die Mitarbeiter*innen, die in den Museen arbeiten, formten diesen Corso. Treffpunkt und Start war an der Lorenzkirche vor dem Bibelmuseum und ging dann über die Theatergasse zum Hallplatz über Kornmarkt und endete am Jakobsplatz. Bei den Stopps des Kultur-Umzugs fanden immer Aktionen statt.

Wir, das [Bibelmuseum](#) präsentierten uns mit dem Motto „Nürnberg – Zentrum des Bibeldrucks“. Unsere mobile Druckerpresse stand auf einem Lastenfahrzeug und wurde von Herrn Stralka (Ehemann von der 2. Vorstandsvorsitzende des Verwaltungsrates, Frau Jakob-Stralka) gefahren. Bei den Stopps wurde von interessierten Kindern der Psalm 23 unter Anleitung von Frau Seichter, pädagogische Leitung des Bibelmuseums, gedruckt. Auch Nürnbergs Oberbürgermeister Herr König war von unserer historischen Druckerpresse begeistert und blickte den Kindern beim Drucken über die Schulter. Ein zusätzliches Highlight war, dass in der mitgeführten 350 Jahre alten Original-Endter-Bibel mit Archivhandschuhen geblättert werden konnte. So konnten wir einen kleinen Aspekt unserer Ausstellung präsentieren, um Lust zu machen, das Museum nach seiner Eröffnung im Frühjahr 2022 zu besuchen. (BM)



Impressum:
Bibelzentrum Bayern AöR
Lorenzer Platz 10
90402 Nürnberg
www.bibelmuseum.bayern
Newsletter abbestellen